

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Germania baut in Eigenleistung in der jetzt spielfreien Zeit am Rasenplatz ein neues Bandensystem inklusive neuem Ballfangzaun und Auswechselkabinen. Dank des großen Einsatzes und exzellenter Verbindungen unseres Vereinsmitglieds Andi Schön hat sich jetzt die Chance ergeben, die hochpreisigen Materialien gesponsert zu bekommen. Zusammen mit Vereinsvorstand Roger Weih hat Andi zudem ein intelligentes und praktisches Befestigungssystem ausgetüfelt, das wir auch am Kunstrasen einsetzen können. Wir werden damit unserer Verantwortung zur Vermeidung von Mikroplastik-Austrag gerecht. Keine Frage, dass wir diese einmalige Gelegenheit nutzen und am vergangenen Samstag zahlreiche Vereinsmitglieder zum ersten freiwilligen Arbeitsdienst antraten. Die im Bild festgehaltene Truppe demontierte in „Rekordzeit“ die alte Barriere und konnte zum Anpfiff des Spiels der 1. Mannschaft einen verdienten „Feierabend-Schoppen“ nehmen.

Das Spiel der 1. Mannschaft gegen den KV Mühlheim endete mit einem 4:1-Sieg und ließ erahnen, dass die Vorbereitung intensiv und fruchtbar ist. Im Anschluss gewann die 2. Mannschaft mit dem gleichen Ergebnis gegen Großkrotzenburg. Die 3. Mannschaft hatte sich unter der Woche 2:2 vom 1. FC Mittelbuchen getrennt. Bereits an diesem Freitag trifft die 1. Mannschaft um 19:00 Uhr daheim auf die TSG Mainflingen. Die „Dritt“ empfängt am Sonntag um 13:00 Uhr Hilalspor Hanau. Geschickt macht es die 2. Mannschaft – sie spielt am Samstag um 16:00 Uhr auf dem Kunstrasen gegen Eintracht Oberissigheim und kann anschließend nahtlos bei unserer „Dschungelparty“ im Vereinsheim einlaufen.

Wir setzen darauf, dass wir dort viele Vereinsmitglieder und Freunde der Germania zur närrischen Fastnachts-Sause begrüßen dürfen. DJ Kontrast wird die Tanz- und Sangeskünste aller Gäste animieren und die Teams für Bar, Theke und Küche stehen bereits in den Startlöchern.

In der Vorstandssitzung am Montag dieser Woche wurde die Einladung zur Jahreshauptversammlung 2020 erarbeitet, die in Kürze veröffentlicht wird. Bitte den Termin notieren und blocken: 27. März 2020